

ここからだ通信12 5月27日(水)

今日は2回目の学習相談日となりました。今回も「課題」の提出や「ここからだ便」の配布を中心として行いました。その中で6月当初の細かい予定も配布して確認しました。名簿番号(奇数・偶数)により登校する日や時間帯が違ったりするので、しっかり自分で確認しておいてくださいね。

その後、天候は回復していましたがグランド状態がよくなかったので、今回は体育館内でラジオ体操と先生が最近やりだした HANDCLAP を短時間行いました。まだまだ多くの会話はできなかったのですが、このような機会ができるようになったことに本当に感謝ですね。

運動の様子



次回は29日(金)8時30分からが学年登校日となります。この日は、学年ごとになります。人数が増えますが、密にならぬように気をつけていきましょう!健康観察票(検温・保護者チェック)も忘れないようにね♪

さて、【～みんなでつながろうプロジェクト～先生に手紙を書こう!!】



《近況報告》



- 私は、休校中毎日同じようなことしかしてません。課題をして、YouTube見て、筋トレをしています。私は早く学校に行って、みんなと話したりしたいです!でも、今はだめなので、友だちとは電話をしています!コロナに気をつけてくださいね!!
- 最近、自粛中にできることを増やそうと思って、ギターをはじめました。今はへたっぴだけど、いつか上手になりたいです。
- 私は毎朝、朝食作りに挑戦しています。普段、朝は忙しいので朝食は作っていませんが、この機会に作っています。だんだん火加減のコツをつかめるようになりました。
- 最近は朝走ってちょっと勉強してマンガを読んでの繰り返しの1日です。早く学校が始まってほしいです。
- 最近はマンガ「鬼滅の刃」を読んだり、絵を描いたりしています。(イラストとても上手でした!)
- 私は、最近は「あつ森」をしたり、絵を書いたり、小説を読んだりしています。なので課題があり進まず、大変なことになっています。家において運動も少ししかしていなかったため、体力テストが心配です…
- ヤバいで…課題が終わりません。バスケ部ですが、この前YouTubeでラグビーの神プレイ集を見ました!僕の中では、ボーデンバレット選手の素早いプレーに惹かれました。先生もよかったら、NBAのスーパープレーを見てください! Jordan&rugby



先生への手紙、まだの人…今日出せば、金曜日には届くかな?